

## **Hommage à Léopold Leblanc**

Le 3 juillet, est décédé Léopold Leblanc. Très tôt attiré par la littérature canadienne française (selon l'expression alors en vogue), Leblanc entreprend des études supérieures à l'Université de Caen où il obtient un doctorat qui couronne ses travaux sur Alain Grandbois. Après avoir fait de l'enseignement dans quelques collèges classiques, il devient professeur au Département d'études françaises, poste qui lui permet d'œuvrer plus intensément que jamais à la diffusion des travaux des pionniers locaux de la littérature. Il apporte, notamment par ses « écrits de la Nouvelle-France », une intéressante contribution à l'anthologie de la littérature québécoise que prépare son collègue Gilles Marcotte. Il est regrettable qu'une aphasie irréversible soit venue interrompre prématurément sa carrière universitaire.